



Pressemitteilung 017-2023

Veröffentlicht am: 04.04.2023

Spaß bei der Ausbildung

Bei der Feuerwehr Eula stand bei einem der letzten Dienste der Umgang mit den Geräten auf dem Dienstplan. Dieses Mal wurde das Thema mit etwas mehr Spaß angegangen und auch die Geschicklichkeit trainiert. So musste eine Kübelspritze aus einem Kreis gebracht werden, ohne diese zu berühren. Zur Lösung der Aufgabe wurde ein beweglicher Kranarm, aus Steckleiterteilen, Brechwerkzeug und Seilen gebaut. Hintergrund dieser Ausbildung ist auch das Fördern der Improvisation und die Übung des Handlings mit den Gerätschaften. Gleichzeitig wird auch der Teamgeist und die Kommunikation miteinander gestärkt.

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna bzw. Ortsfeuerwehr Eula

